



広塩焼地区における崖崩れ(おそれ)への対応について(第10報)

広塩焼2丁目付近における崖崩れ(おそれ)への対応については、本日、呉市災害対策本部会議を開催し、以下のとおり決定いたしましたので、お知らせします。

1 避難指示の解除について

現在、広塩焼2丁目の一部地域において避難指示(4世帯6名)を継続していますが、週末の雨の影響を確認するため、本日、改めて広島県と呉市による現地踏査を行いました。その結果、降雨による影響は見られませんでした。

また、広島県による応急工事につきましても、4月29日に完了しております。

このことから、広塩焼地区の避難指示を解除いたします。

【避難解除時期】 令和5年5月1日(月) 13時30分

【避難解除地域】 全地域

※避難所(呉市立三坂地小学校)も同時刻をもって閉鎖

【市民への周知方法】 報道発表、防災行政無線、呉市ホームページ、SNS

2 早期避難指示発令の運用について

今後も降雨の際には細心の注意が必要となることには変わりはありません。そのため、土砂災害のおそれがある場合は、次のとおり通常の基準よりも早期に避難指示を発令することといたします。

引き続き、避難対象地域の住民の皆様に寄り添ったきめ細やかな対応をしてまいります。

【早期避難指示の対象地域】 広塩焼2丁目の一部(4世帯6名)

【当面の早期避難指示の発令基準】

- 1 大雨注意報が発表された場合
- 2 大雨注意報に相当するような雨が夜間から明け方に予想される場合(18時まで)
- 3 土砂災害の前兆現象(山鳴り、湧き水等の状況により総合的に判断)が発見された場合